



Roncal estrenará fibra óptica este mes

La empresa Adamo
iniciará en Isaba y
Uztárroz el servicio
de forma progresiva

RONCAL/ERRONKARI – Las siete localidades que forman el valle de Roncal dispondrán próximamente de servicio de internet de alta velocidad (fibra óptica). Así lo anunció ayer la empresa suministradora Adamo, proveedora de la fibra óptica en otras zonas de Navarra como Esteribar, Erro o Salazar.

En Roncal, el servicio arrancará, dijo la empresa, “antes de final de mes”, y en un primer término en dos de las siete localidades: Isaba y Uztárroz. La idea de Adamo es continuar activando la instalación en el resto de poblaciones de forma progresiva.

La previsión, anunció el proveedor, “es que esta señal se encuentre operativa entre febrero y marzo”, en Roncal, Urzainqui, Burgui, Garde y Vidangoz. Con esta actuación, concluyó la compañía, “la práctica totalidad de los valles del Pirineo navarro cuantan ya con fibra óptica instalada por Adamo”. –I.Z.

